



Les gens présents lors de la soirée ont eu droit à un spectacle de marionnettes.

Fil RSS

Terrebonne, terre d'accueil

Valérie Turgeon Mardi 9 février 2010

AMINATE

AMINATE a organisé sa première activité le samedi 23 janvier. Visant à faciliter l'intégration des nouveaux arrivants dans la MRC, l'organisme communautaire a tenu une grande fête où les Québécois, toutes origines confondues, étaient les bienvenus.

«AMINATE se veut un réel GPS pour guider les nouveaux arrivants à travers les différentes institutions et le fonctionnement des villes de Terrebonne et Mascouche», a souligné Gérald Biron, président du conseil d'administration de l'organisme.

Comme son nom le précise, AMINATE, soit Accueil multiethnique et intégration de nouveaux arrivants Terrebonne et environs, propose plusieurs services à ses membres, dont l'accueil, l'accompagnement et l'installation dans leur nouveau pays d'adoption.

Près de 200 personnes se sont présentées à l'événement, qui a eu lieu à l'école Bernard-Corbin dans le secteur Lachenaie. Pour une rare fois, les quatre députés de la région étaient présents. En effet, Mathieu Traversy (Terrebonne), Guillaume Tremblay (Masson), Diane Bourgeois (Terrebonne-Blainville) et Roger Gaudet (Montcalm) sont venus assurer les dirigeants d'AMINATE de leur support indéfectible. Selon Jonathan Roy, attaché politique de Mathieu Traversy, l'implantation d'un organisme tel qu'AMINATE vient combler un réel besoin. «Avec les différentes activités politiques réalisées au courant des derniers mois, notamment lors du porte-à-porte, nous avons pris conscience de la nouvelle réalité culturelle moulinoise. Des activités comme celle de ce soir représentent un véritable pont d'échange entre les Québécois dits "de souche" et les nouveaux arrivants», explique-t-il.

C'est sous le thème «Voyage en Amérique du Sud» que s'est déroulée la soirée. Les convives ont pu goûter à une spécialité péruvienne cuisinée par le chef Luis Corcuera A., lui-même originaire du Pérou. Puis, les nouveaux immigrants ont eu droit à une version accélérée de l'histoire de la MRC Les Moulins par l'historien Claude Martel. Celui-ci a raconté la région de 1534 à aujourd'hui sous plusieurs angles (économie, éducation, religion, politique, démographie, etc.). Ensuite, un marionnettiste est venu faire une démonstration de ses talents pour le plaisir des petits, mais aussi des plus grands.

Le directeur exécutif d'AMINATE, Barthélemy Lokoka, a clôturé la soirée en invitant les gens à se tenir la main pour former une grande chaîne humaine, symbole évocateur du slogan de l'organisme : «Unis dans la diversité». Ensuite, le vice-président, Daniel Jeudi, a récité une prière, non sans faire allusion au séisme qui a ravagé Haïti.